

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab-bab sebelumnya, terkait hasil penelitian dapat ditarik kesimpulan yang menjawab fokus penelitian tentang Strategi Guru dalam Menangani Kenakalan Remaja di Mts Ma'arif Bakung Udanawu Blitar.

1. Strategi guru secara preventif dalam menangani kenakalan remaja di Mts Ma'arif Bakung Udanawu Blitar adalah sebagai berikut: Pendataan siswa dan perjanjian taat aturan yang wajib dilakukan siswa ketika menjadi siswa di madrasah, pembiasaan akhlakul karimah di lingkungan madrasah secara konsisten, penggunaan sistem poin terhadap peraturan yang berlaku, pengadaan kegiatan ekstrakurikuler bagi siswa, pelaksanaan kegiatan pesantren kilat rutin dua minggu sekali yang terfokus pada penanaman tawadhu' siswa.
2. Strategi guru secara kuratif dalam menangani kenakalan remaja di Mts Ma'arif Bakung Udanawu Blitar adalah Pemberian nasihat dan teguran lisan kepada siswa yang melanggar peraturan, menghubungi orang tua atau wali siswa yang sudah melakukan kenakalan, pemberian tugas khusus kepada siswa yang melanggar, layanan bimbingan konseling untuk siswa yang memiliki permasalahan.

3. Strategi guru secara rehabilitatif dalam menangani kenakalan remaja di MTs Ma'arif Bakung Udanawu Blitar adalah pemberian motivasi dan sosialisasi dari berbagai pihak seperti puskesmas, kepolisian dan BKKBN, pembinaan keagamaan kepada siswa, dan pembinaan melalui pondok pesantren madrasah.

B. Saran

Merujuk pada hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang sudah dipaparkan sebelumnya, maka peneliti mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada siswa diharapkan untuk selalu menaati peraturan yang ada di madrasah dan melaksanakan kegiatan yang ada di madrasah dengan penuh semangat, disiplin dan tanggung jawab. Memikirkan segala sesuatu yang tidak hanya dari sudut pandang sendiri tapi juga dari orang lain. Dan memikirkan akibat dari setiap tindakan yang akan dilakukan untuk mencegah terjerumus ke hal yang negatif.
2. Kepada guru diharapkan untuk selalu menjalankan tugas dan perannya dalam mengatasi kenakalan remaja dengan penuh tanggung jawab. Berinovasi selalu dalam pembelajaran agar siswa makin semangat untuk belajar. Dan selalu berupaya menjadi suri tauladan yang baik bagi siswa madrasah.
3. Kepada orangtua siswa diharapkan untuk selalu mendampingi anaknya dan memberikan perhatian yang sewajarnya kepada siswa. Orang tua harus lebih memahami anaknya dan melakukan pengawasan agar anak tidak terjerumus

ke hal-hal yang negatif. Selalu bekerja sama dan berkomunikasi dengan baik dengan guru agar tercipta tujuan yang ingin dicapai bersama.